

ROTARY CLUB DE CHAMPAGNOLE

Réunion statutaire 02/07/2020

NOM	P	C	E
34			
BEN EL HADJ Nathalie			x
BENOIT Michel			x
BLETHON Damien			x
BORDAS Jean-Paul	x		
BUGADA Jean			x
BUNOD Damien			x
BURRI Philippe			x
COLAS Jacky	x		
COLIN Olivier			x
DEBRAND Amaud			x
DOUARD Pierre			x
DUVERNE François			x
GANEVAL Michel	x		
GERBET André			x
GERMAIN Claire	x		
GIQUAIRE Alain			x
GIRARD-CLAUDON Maur.			x
GOYARD Bruno	x		
HUGON Jacques	x		
LEVET Jean			x
LIEGEON Alexandra			x
LING Bruno			x
MARECHAL Claude	x		
METRA Raymond			x
PERNOT Clément			x
PREVOT Anne			x
RIGOULET Bénédicte			x
SART Nicolas			x
SART Philippe			x
STRAUB Olivier			x
TISSOT Claude			x
TISSOT Pascal	x		
TISSOT Sandrine			x
VUILLERMOZ Richard			x
	8	0	26
Président : TISSOT P			
Président élu : HUGON J			
Secrétaire : BORDAS JP			
VICE Pdt : LING B			
Trésorier : GANEVAL M			
Protocole : GERMAIN C			

Il s'agit de la passation de pouvoir co-présidée par Pascal président sortant et Jacques président entrant pour l'année rotarienne 2020/2021

BILAN DE L'ANNEE PRESENTE PAR PASCAL

Ce mandat a été marqué par l'intrusion inquiétante du covid 19 qui a conduit Pascal à annuler toutes les réunions et toutes les manifestations prévues. La réunion du 12 mars a donc sonné la fin de l'année rotarienne 2019/2020

Pascal indique que le Rotary Club de Pontarlier comptait parmi ses membres des malades décédés du covid 19 et qu'en conséquence il se félicitait d'avoir pris cette décision difficile d'autant que certains de nos membres se sont retrouvés en première ligne dans la lutte contre la maladie

Malgré cette situation de nombreuses actions ont été réalisées : Une femme une rose, Espoir en tête, La Marche rose, Le téléthon 2019, plusieurs conférences dont celle très appréciée de la SAPODIA.

Notre club a participé également à la promotion de l'opération THIES porté par le club de Chaussin et a posé les premières fondations de l'association DENRO qui finance la construction d'une infirmerie au Burkina Faso(21000.00€).La moitié de cette somme environ a été récoltée et sera acheminée sur place. Pascal indique qu'il interviendra en soutien pour mettre en place une opération au casino de Salins pour boucler définitivement cette opération.

Pascal souligne que malgré le covid, l'accueil de SOFIA et STEVEN s'est réalisé de manière très satisfaisante grâce à l'implication sans faille des familles d'accueil. SOFIA a pu découvrir PARIS en toute fin de séjour alors qu'elle finissait son année d'échange dans la famille Marchal et STEVEN en a fait de même grâce au dévouement de Julien Ling. Un compte rendu de cette expédition sera annexé.

Coté finance Michel indique qu'un résultat proche de l'équilibre et légèrement positif est constaté. Un point précis sera réalisé courant septembre à ce sujet.

t
Pascal rappelle que le principe d'un recrutement d'un nouveau membre était en cours en début de confinement.

Jacques prend la parole pour rappeler que cette année rotarienne a pour thème présidentiel :Le Rotary ouvre des opportunités .Cette année sera présidé par un président allemand Holger Knaack. Jacques s'inspirera largement de l'exemple donné par Pascal et y rajoutera sa touche personnelle avec le soutien de son équipe.

Enfin nous avons fait connaissance de Claudine l'épouse de Jacques qui, n'en doutons pas, accompagnera Jacques dans ses futures responsabilités tout comme Johanne a pu le faire cette année.

PIQUE-NIQUE DU 10 JUILLET AU MONT RIVEL

Le principe retenu pour cette soirée est que chacun amène sa boisson son entrée et son dessert.

Dédé s'occupera de l'apéritif. Bruno G et Michel B s'occupent de la viande.

Les conjoints les enfants et accompagnants sont bien sûr les bienvenus. Pour une bonne organisation une inscription auprès de Jean-Paul est sollicité le plus rapidement possible

DIVERS

Voici le compte rendu que Julien a adressé à Dédé de retour de Paris où il a accompagné STEVEN sur le chemin du retour

Bonjour Dédé,

Je te remercie tout d'abord d'avoir eu confiance en moi pour amener Steven à Paris

Et je te remercie grandement car ce fut pour nous deux un week end exceptionnel, cela faisait également longtemps que je n'avais pas visité Paris ni Versailles. Donc Merci

Samedi, nous avons donc pris le train de Mouchard direction Paris. A midi nous arrivions à l'appartement de mon amie déposer ses bagages et 12:30 nous commençons l'ascension de Montmartre. Pas un chat le bonheur, et ce fut ainsi tout le week end, pas de touristes, pas de foule pas d'attentes, au top. Là- bas nous avons rencontré ma maman et ma soeur et nous avons mangé. Il a pu déguster les cuisses de grenouilles.

Ensuite tout un périple : Nous avons commencé la descente direction le toit de la galerie Lafayette. Vu impressionnante de Paris encore une fois

Puis petite visite de l'Opéra.

Ensuite nous avons marché jusqu'au Louvre en passant par le théâtre de la Madeleine et les jardins des Tuileries. Petite photo avec la pyramide du Louvre, nous voilà repartis. Notre Dame de Paris, quartier latin, Sorbonne et Panthéon.

Ensuite nous sommes redescendus se balader sur les quais.

Nous avons marché de la jusqu'aux Champs Elysée pour se rapprocher de l'arc de Triomphe. J'ai voulu l'amener dans un restaurant sur les Champs malheureusement fermé, merci les dégâts des gilets jaunes.

Nous sommes rentrés fatigués par cette journée et avons mangé à l'appartement avant de dormir comme des masses.

Comme beaucoup Steven était assez choqué et pas très convaincu de Paris. Dans son imagination, Paris c'est le beau temps l'odeur d'un doux parfum dans l'air, les rues gaies, des musiciens avec leur violon ou leur accordéons, des amoureux, des sourires. Au final Métro et klaxon dans la ville avec des rues sales, des SDF, la pluie et pas de musiques...Mais le lendemain :

Le lendemain, petit déjeuner copieux avec mes amies avant de partir à Versailles. Pas de chance pour nous à droite de l'appartement RER B qui avait déraillé 2 jours avant, fermé pour réparation. A gauche Métro en rénovation, direction gare de Montparnasse en Uber. Rebelote, des gens et des gens pas sympa dans la gare, pas la joie, mais quand on a vu Versailles, c'était WOUAAAA le grandiose palace orné d'or.

Vraiment impressionnant. Visite du Château grandiose, on avait la bouche ouverte de toute cette beauté, voir les tableaux et des images de Versailles dans des livres et la vraie vie ce n'est pas pareil. Ensuite les jardins, Samedi spécial, Fontaines musicales. On s'est balades dans les jardins sous un soleil agréable, des gens raffinés, des enfants qui jouent des gens qui rament sur l'eau. Nous étions bercés par la musique classique et ces jets à leur rythme. Steven " Wouaaa Julien !! ça c'est Paris, comme dans les films, c'est trop bien ouai "

Ensuite nous sommes rentrés sur Paris direction le Trocadéro, puis avons descendu les marches jusqu'à la tour Eiffel et sommes rentrés là ou mes amies nous attendaient pour manger. Cette fois ci Steven était vraiment heureux avec enfin la vision que Paris et Versailles, c'était la fin, la fin du voyage et de son échange.

Au total nous avons parcouru Paris de long en large, nous avons fait tout ce qu'il y avait sur sa liste, sauf la visite du Louvre et voir la Joconde. 49km dans les jambes et des souvenirs pleins la tête.

Ce qui est bien dans tout ça, c'est qu'il préfère notre Jura nos montagnes, la tranquillité, les grandes villes, c'est plus pour lui, ça va être dur Taipei.

Lundi matin nous sommes allés à l'aéroport, tout s'est bien passé jusqu'aux séparations, je ne m'y attendais vraiment pas mais j'ai eu un gros moment de tristesse et presque les larmes aux yeux d'ailleurs, un câlin et il était déjà de l'autre côté des portiques.

Merci à vous pour ce voyage

PROCHAINE RÉUNION : A définir

; Site du club : <http://www.rotary1680.org/fr/?clubID=185>